

“Que en ningún hogar español deje de haber lumbre y que ningún obrero carezca de pan.” El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 3 de febrero de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Ligeros tiroteos en algunas posiciones.

EJERCITO DEL SUR

Se rectificaron algunas posiciones a vanguardia, con pequeñas escaramuzas. Salamanca 3 de febrero de 1937.

De orden de S. E.

El General de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado

LAS “DELICIAS” DEL PARAISO ROJO EN MADRID

HAY GENTES QUE TIENE QUE ALIMENTARSE DE GATOS Y RATAS Y ALGUNOS SOLO DE... PROPAGANDA BOLCHEVIQUE

Londres, 3.—El “Daily Mail” publica una información de su corresponsal en Madrid, que ha logrado burlar la censura roja, en la que dice que el hambre está haciendo presa de forma terrible a la población madrileña, ya que los dirigentes sólo se cuidan de los milicianos que

se hallan en el frente de combate. Agrega que hay personas que se alimentan de gatos y ratas y algunas ni aun de eso, sólo de propaganda soviética, que, en realidad, a los estómagos aprovecha poco.

MIAJAS LLEGO AYER A PARIS

AUNQUE SE HA NEGADO HA HACER DECLARACIONES SE CREE QUE HA DIMITIDO Y NO VOLVERA A LA ESPAÑA ROJA

Paris, 3.—“Le Temps” de esta tarde informa que esta mañana ha llegado a la capital el general Miajas, que hasta ahora viene ejerciendo el cargo de presidente del Comité Delegado para la Defensa de Madrid.

Añade el periódico parisino que, aunque Miajas se ha negado a hacer declaraciones, pa-

rece que ha presentado su renuncia ante los frecuentes incidentes que sostenía con los oficiales rusos que se hallan en la capital de España, especialmente con Kleber, stoo6RIER.

Se da como seguro que Miajas no volverá a Madrid.

SIGUEN LOS COMLOTS CONTRA STALIN Y LAS DETENCIONES DE TRONTZKISTAS

LA G. P. U. Y EL EJERCITO BOLCHEVIQUE CADA VEZ MAS TIRANTES

Varsovia, 3.—Informan de Moscú que ha sido detenida por la G. P. U. la hija de Rodek, que, como es sabido, fué condenado a diez años de trabajos forzados en el último proceso teatral y trágico de Moscú contra los trotskistas.

Se acusa a la hija de Rodek de haber incitado a los estudiantes de la Universidad de Moscú a protestar del fallo en el que ha sido condenado su padre.

También ha sido detenida la esposa del ex-embajador soviético en Londres Socovitof y el general de las fuerzas rusas en Oriente Livetko.

Se da como seguro que Litvínof, que hasta ahora vino siendo uno de los hombres de más confianza de Stalin será desposeído de su cargo de Comisario de Relaciones Exteriores y se le destinará a la embajada de Rusia en París. Esto parece obedecer a las actividades de la esposa de Litvínof, que estaba en relación con los trotskistas.

Por otra parte las diferencias entre el Ejército y la G. P. U. se acentúan cada vez más y mientras los militares se aciertan a su jefe Boroçhilof, apartándose de Stalin el dictador soviético ya no puede confiar más que en sus polizontes.

INTERVIU DE UN PERIODISTA YAKI AL GENERALISIMO

«Tengo fé absoluta en mis hombres, mientras en el campo contrario solo la tienen con el látigo en la mano»

NOS Oponemos al GRAN ORIENTE Y A LAS LOGIAS MASONICAS. - LOS ROJOS ESTAN UNIDOS POR EL ODIOS Y NOS OTROS POR LOS MAS PUROS IDEALES. - CATALUÑA SERA NUESTRA PORQUE DEFENDEMOS LA UNIDAD DE ESPAÑA. ITALIA Y ALEMANIA HAN COMPRENDIDO LA GRANDEZA DE NUESTRA GESTA. - ESPAÑA SERA UNA GRAN FAMILIA SIN SIERVOS NI ESCLAVOS

Radio Club Tenerife, 3.—Una Agencia de Prensa de los Estados Unidos ha publicado una interviu que ha sostenido su corresponsal en Salamanca, con el Jefe del Estado español, Generalísimo Franco.

El Caudillo español contestando a las preguntas del reportero, ha dicho:

—Efectuadas las elecciones de febrero de 1936 fueron falsificadas las actas para dar la mayoría al frente popular y una vez llegados al Poder, estos elementos, desataron la anarquía y la injusticia. Los obreros eran explotados por sus dirigentes numerosas personas fueron asesinadas, por sus ideas políticas o sus creencias religiosas y cientos de iglesias y conventos fueron incendiados con la mayor impunidad. Todo el país estaba sumido en el desorden y a los incendios y saqueos se sucedían los asaltos a los periódicos de orden. Esta era la situación de febrero a julio y la que nos movió a esta guerra.

Contestando a otras preguntas y para aclarar a la opinión yanqui algunas cosas que se encuentran desde un punto de vista descentrado, el Generalísimo, dijo:

—Yo no soy masón ni lo es ninguno de los líderes nacionalistas. Nos oponemos a que España esté bajo la mano del Gran Oriente y las logias. Nuestras tropas luchan por la libertad de conciencia y respetan las creen-

cias de los demás, aunque se puede decir, sin exageración que toda España es católica.

—¿.....?
—Las relaciones del Estado con la Iglesia se regularán por un concordato. La familia y el taller serán la base de la nueva España. El futuro de España puede definirse como una gran familia, en la que no habrá ni siervos ni burócratas, ni amos ni criados, sino hermanos españoles. Terminaremos con el odio de clases y no permitiremos los holgazanes ni los parásitos.

—¿.....?
—Queremos terminar--y lo lograremos--con las privaciones y la miseria. La nación es suficientemente rica para dar a todos un jornal decente. Se han dictado ya leyes para terminar con el paro obrero y para asistir a todos los que carecen de empleo, que esperamos en breve no haya ninguno.

—¿.....?
—En cuanto al futuro de Cataluña, uno de nuestros principales fines es lograr la unidad nacional, que fué puesta en peligro por las intrigas de algunos políticos. Si abandonásemos a Cataluña esta unidad quedaría rota, por tanto es obvio decirle que no la abandonaremos.

—¿.....?
—El apoyo moral que nos brindan Italia y Alemania, y que

agradecemos vivamente, es debido a que ambos países comprenden el peligro comunista y también la grandeza de nuestra cruzada benéfica a toda la civilización.

—¿.....?
—No haremos concesiones territoriales a nadie. Ya le he dicho que la unidad nacional es uno de los principales guiones de nuestra cruzada.

—¿.....?
—Los únicos voluntarios extranjeros que hay en nuestras filas son los que se hallan alistados en el Tercio, que, precisamente, se llama Legión extranjera, y que siempre ha estado abierta para los no nacidos en España que quisieron ingresar en ella. En cambio nuestros enemigos, tienen muchos extranjeros, franceses y rusos en su mayoría, aunque no faltan los de otros países.

—¿.....?
—Los rojos solo están unidos por el espíritu destructivo y de odio, mientras nuestros propósitos al mismo tiempo que son eliminar al comunismo, como un peligro para la civilización, son elevar a España, estando unidos los nacionalistas por los ideales más nobles y puros.

—¿.....?
—Tengo fe absoluta en mis hombres y en la victoria. En cambio los que están al otro lado no pueden tener la misma confianza sino es con el látigo en la mano.



S. A. I. Muley el Hassan, que, bondadosamente, ha accedido a la petición de los representantes del pueblo marroquí de Tánger, dando órdenes para que se permita el paso de mercancías a la ciudad Internacional que atraviesa una angustiosa situación por la dificultad de abastecimientos y encarecimiento de los artículos de primera necesidad. La población musulmana de Tánger acogió el gesto del joven Príncipe con grandes muestras de agradecimiento y elogio a la bondad de S. A. I.

DESASTROSA POLITICA COMERCIAL FRANCESA

Paris, 3. — Se ha publicado una estadística sobre el Comercio exterior francés, por el Departamento de Aduanas. En ella se acusa que durante el año pasado las importaciones se elevaron a 420.000 millones de francos mientras que las exportaciones solo ascendían a 410.000 millones, lo que supone un déficit de diez mil millones. El año 1935 el déficit fué de cinco mil millones.

LAS CIFRAS QUE HABRA QUE TENER EN CUENTA EN LA CONFERENCIA DEL DESARME

RUSIA GASTA EN ARMAMENTO 26 MIL MILLONES, FRANCIA 14 MIL MILLONES E INGLATERRA HA VOTADO UN PRESUPUESTO EXTRAORDINARIO DE 300 MIL LIBRAS ESTERLINAS

Roma, 3.—La prensa italiana comentó la parte del discurso pronunciado por el canciller alemán en la que se refirió al desarme, dice que Hitler expuso de una manera bien clara y bien juiciosa que no puede Alemania desarmarse mientras otros países prosiguen una rápida carrera de armamentos. Si se celebra la proyectada conferencia del desarme, el día seis de marzo habrá que poner sobre el tapete los gastos de cada país en cuestión bélica. A este respecto los periódicos romanos ofrecen las siguientes cifras de gastos militares:

Rusia, 26 mil millones; Francia, 14 mil millones, e Inglaterra, ha votado últimamente en la Cámara un gasto extraordinario de 300 mil libras esterlinas

trechos y el Mediterráneo oriental.

“De las conversaciones resultó que no hay nada que pueda dividir los puntos de vista de Italia y Turquía, expresándose ambos ministros los sentimientos de la mutua confianza de sus países.

“Ambos expresaron el deseo de ayudarse mutuamente, en beneficio de ambas naciones y de la paz en general.

“Las conversaciones continuarán por medio de las cancellerías diplomáticas, para obtener resultados eficaces, en la forma en que se ha expresado.”

El comunicado ha sido objeto de grandes comentarios elogiosos, poniéndose de relieve la gran amistad que une a ambas naciones

BAJO LA TOLERANCIA DE ITALIA

LOS MUSULMANES DE ABISINIA MARCHAN A LA MECA, COSA QUE NO PUDIERON HACER DURANTE EL REINADO DEL NEGUS

Roma, 3. — Ayer embarcaron en Djibuti con rumbo a la Meca los musulmanes que hacen la peregrinación de Etiopia a la Meca.

Desde hace cincuenta años es la primera vez que salen musulmanes de este país, pues la intangibilidad religiosa era uno de los lemas del Negus.

Ahora el Gobierno italiano, por mediación del Virrey en Etiopia ha dado todo género de fa-

cilidades a los musulmanes del país, para la peregrinación.

UNOS AVIONES MARXISTAS BOMBARDEAN UN CRUCERO INGLES

LE TIRARON TRES BOMBAS SIN ALCANZARLE. - EL GOBIERNO BRITANICO PROTESTA ENERGICAMENTE ANTE EL DESGOBIERNO DE VALENCIA

Londres, 3.—En la Cámara de los Comunes y respondiendo a una interpelación el ministro de Relaciones Exteriores, señor Eden, confirmó que el vapor de la escuadra inglesa “Royal” había sido objeto de un bombardeo por unos aviones marxistas en aguas del Mediterráneo. Dijo que se le habían arrojado tres bombas aunque ninguna de ellas había hecho blanco.

Agregó que había dado órdenes al embajador inglés en Valencia para que elevase una enérgica protesta al Gobierno marxista.

LA ENTENTE ITALO-TURCA DEL MEDITERRANEO ORIENTAL

EL CONDE DE CIANO Y EL MINISTRO TURCO SE ENTREVISTAN EN MILAN, EXPRESANDOSE LA MUTUA CONFIANZA Y DESEOS DE UNA MAYOR AMISTAD ENTRE AMBOS PAISES EN LA CUESTION DE LOS DARDANELOS

Milán, 3.—A las diez y treinta minutos de esta mañana se ha celebrado la primera entrevista entre el ministro de Negocios Extranjeros de Italia, Conde de Ciano y el de Turquía, Rustu Aras.

Al mediodía el ministro italiano invitó a un almuerzo al ministro turco y acompañamiento, asistiendo, también, otros diplomáticos y autoridades italianas.

A las cinco de la tarde se verificó una nueva entrevista entre los dos ministros del Exterior y por la noche el alcalde de Milán obsequió con un ban-

quete a los diplomáticos turcos.

A última hora de la tarde se ha facilitado un comunicado oficial, referente a las conversaciones italo-turcas, que dice lo siguiente:

“El ministro de Estado italiano y el de Turquía tuvieron hoy unas conversaciones durante las cuales ambos se mostraron satisfechos del espíritu del tratado italo-turco de 1928, examinándose cuestiones benéficas para ambos Gobiernos, especialmente en lo que respecta a la convención de Montreaux, los es-

DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.

Consulta de 5 a 9
Teléfono 5-4-7

ENRIQUE OSTALE

Cirujía General Consulta de 4 a 5

Soberanía Nacional, 11

Teléfono, 519

CEUTA

“HAY UN ZARISMO ROJO QUE EMPLEA EL LATIGO DE CINCO COLAS CON REMATES DE PLOMO. PARA CASTIGOS INFAMANTES. ES EL QUE MANEJAN LOS RUSOS CONTRA LOS MILICIANOS A SUS ORDENES”

Información local

Información Municipal

POR EL SEÑOR ALCALDE ES ENTREGADA A LOS INFORMADORES UNA LISTA DE ARTICULOS Y PRECIOS DE LOS MISMOS

En la Secretaría general de la Corporación fué entregada ayer a los informadores, una lista de artículos y precios de los mismos que según nos manifestó el señor Alcalde, se hiciera y fuera después entregada a requerimiento hecho por la Prensa local, acción —nos dijo— que dicho señor Alcalde, consuma con mucho gusto para que sea publicada.

Por nuestra parte, cumpliendo con lo dispuesto por él y para satisfacción de cuantos lectores nuestros, lo solicitamos, la insertamos en el día de hoy.

LA FIESTA DEL VOTO DE LA SANTISIMA VIRGEN DE AFRICA, EXCELSA PATRONA DE LA CIUDAD

El día 9 del corriente, es la fiesta del Voto de la Santísima Virgen de Africa, Voto de antigua tradición en nuestra plaza y suspendido en cuanto a la intervención del Ayuntamiento desde el advenimiento de la República.

En este año se reanudarán de una tradición y es de esperar que el hecho tenga la trascendencia que se merece.

Probablemente de este asunto se tratará en la sesión municipal que se celebrará hoy.

DEL SUBSIDIO FAMILIAR DEL COMBATIENTE VOLUNTARIO

El Excmo. Sr. Delegado del Gobierno en nuestra ciudad, ha autorizado y delegado en el señor Alcalde, para el nombramiento que ha de hacerse del mayor contribuyente y del señor Cura Párroco que formarán parte de la Junta Municipal y a la cual ha de dar cumplimiento al decreto del Gobierno Nacional sobre el subsidio familiar del combatiente voluntario.

PLANTACION DE ARBOLES

En el día de ayer se ha procedido a la plantación de árboles.

Guardia Cívica Nacional de Ceuta

- SERVICIO PARA HOY 4 DE FEBRERO DE 1937**
- Cabo
- D. Bartolomé Harillo Borrego
 - D. Manuel Trujillo González
 - D. José Pérez Luengo
 - D. Enrique Pérez Luengo
 - D. Eliseo Gómez Incera
 - D. Francisco Moreno Ramírez
 - D. Antonio Carmona Reyes
 - D. Antonio Rodríguez Campoy
 - D. Rogelio Navas Vázquez
 - D. Pedro Foncuberta Cuenca
 - D. Carlos Ruiz Soria
 - D. Angel Ossorio Lifián
 - D. Fernando González del Pozo
 - D. Francisco Bolaños Medina
 - D. José Lozano Gómez
 - D. Fidel Hoyos Barquín
 - D. Antonio Márquez Amado
 - D. Avelino Méndez Martínez
 - D. José Fernández Calvo
 - D. Manuel Rejano Quevedo
 - D. Ulpiano González del Río
 - D. Ramón Tarrío Gurrea
 - D. Francisco Rojo Navas
 - D. Baldomero Amador Merchán
 - D. Manuel Blanco Medina
 - D. Emilio Candela González
 - D. Antonio Llovet Ventura
 - D. Antonio Molina Núñez
 - D. Manuel Crespo Gavilán
 - D. Hamido Ben Abselam Joite
 - D. Antonio Castro Baena
 - D. Alejandro Jiménez Fuentes
 - D. Félix Moreno Sánchez
 - D. Juan Muñoz Andrades
 - D. Florentino Rodríguez Molina
 - D. Antonio Jaen Rodríguez
 - D. Francisco Pagán Díaz
- Subcabo**
- D. Manuel Martínez Tonda
 - D. Juan Méndez Montes
 - D. Gabriel Benítez Moreno
 - D. Baltasar O'González Rubio
 - D. Francisco Ros Montiel
 - D. José Tirado Tirado
 - D. Melchor Muñoz Andrades
 - D. José Rodríguez Ríos
 - D. Francisco Latis Pérez
 - D. José Muñoz Gutiérrez
 - D. Eligio Fernández Navarro
 - D. José Cozar Siles
 - D. Cayetano González Novelles
 - D. Ezequiel San Juan
 - D. Agustín Gómez Fonteuca
 - D. Laercio Marín García
 - D. Vicente García Arrazola
 - D. Juan Peña Carrasco
 - D. José García García
- Es Copia.-E Ayudante, J. PIÑEIRO.**
- V. B.º El Primer-Jefe, R. BAL**

Piano de ocasión
se vende un magnífico piano marca HOEPENER a precio muy ventajoso.
Razón: Jáudenes, 13, 3.º Izq.

Solemnes funerales por el eterno descanso del alma del Ilustrísimo señor Obispo de Cádiz

Nuestros lectores ya sabían por las informaciones de este mismo diario en su número del pasado domingo, que en Cádiz, había dejado de existir el Muy Ilustrísimo señor Obispo de la Diócesis y Patriarca de las Indias, don Ramón Pérez Rodríguez.

Pues bien, en la mañana de ayer, hubieron de celebrarse en la Santa Iglesia Catedral, solemnes funerales por el eterno descanso de su alma a cuyo acto religioso, además de las autoridades de la plaza, acudieron al templo los dos Cabildos; Catedral y Municipal, como también innumerable multitud de fieles que lo ocuparon totalmente.

En la santa misa de funeral ofreció de preste el Ilustrísimo Gobernador Eclesiástico, interino, don Emilio García Fuentes, ayudado por los presbíteros, beneficiados, don Manuel Aranda y don José Real.

Durante la celebración de la misa, actuó magníficamente la orquesta a cargo del director y maestro de la Capilla Catedral, don Francisco Servat, a la

cual acompañaron voces de can te funeral y de ritos religiosos en perfecto acordes, que hubieron de resultar brillantísimas.

Se cantó entre otras cosas la misa de "Fosschine", en combinación con la Gregoriana, como también, se dieron a todos los vientos en el santo templo dos o tres piezas más cantables, de otros autores desconocidos.

El "Liberia", de Perossi, coronó el éxito de la labor musical en dicho acto religioso.

En el Presbiterio, fué colocado un soberbio túmulo de tres cuerpos sobre el cual, se colocaron, la Mitra y Báculo episcopal.

En resumen, que el solemne funeral celebrado ayer por el eterno descanso del que en vida fué prelado de esta Diócesis, resultó un acto conmovedor y en el cual se ensanchó el alma en la hermosa liturgia de la Santa Iglesia Catedral.

Descanse en paz tan bondadoso pastor y que el cielo haya concedido para él la recompensa que por su vida ejemplar en la tierra, se merecía.

El jefe Nacional de Milicias de Falange Española en Ceuta

En la tarde de ayer y en el vapor correo de Algeciras, llegó a nuestra ciudad, procedente de la Península, el jefe nacional de milicias de Falange Española, don Guillermo Aznar.

Al muelle de España acudió para rendirle honores una centuria de Falange, con banderas y banda de música.

Apenas atracado al muelle el vapor correo, el jefe regional de Falange, señor Tejero, jefe de milicias de la localidad, señor Catalán y de Sección de Propaganda y prensa, señor Balero, y otros elementos destacados de esta organización, subieron a bordo para dar el saludo de bienvenida a tan ilustre huésped.

Seguidamente fueron revistadas las fuerzas por el señor Aznar, las que desfilaron ante dicho jefe y demás locales, haciéndolo con la marcialidad de costumbre.

Damos nuestro saludo de bien venida al jefe nacional de milicias de Falange Española, deseándole al mismo tiempo que su estancia entre nosotros le sea lo más grata posible, con la seguridad de que ha de encontrar a las milicias de nuestra ciudad perfectamente organizadas, llevándose, sin duda alguna, una impresión altamente favorable por su ejemplar orden y disciplina.

Delegación del Gobierno Nacional

Se hace saber al público en general que para todos los asuntos relacionados con "El Día del Plato Único", debe acudir a la Oficina Central Recaudatoria establecida en el grupo escolar "Lope de Vega", sito en la plaza de Azcarate, que permanecerá abierta desde las 14 a las 16 horas de los días 1 al 10 de cada mes.

Ceuta 3 de febrero de 1937.
El Delegado,
Luis León

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Precios máximos fijados de artículos en plaza para su venta al detall

ARTICULOS	Ptas.	ARTICULOS	Ptas.
Leche condensada "Joven Holandesa"	1'00	Leche desnatada "Rainbow"	0'80
Leche desnatada "Vaquita Colorada"	0'80	Lentejas extranjeras	1'80
Lentejas Montañesas	1'50	Lentejas finas	1'25
Lentejas de Salamanca	1'50	Lentejas de Castilla	2'00
Manteca de cerdo blanca	4'00	Manteca de cerdo colorada	5'00
Manteca de cerdo en rama	3'70	Manteca de fiande "Florón"	12'00
Margarina	5'00	Morella en rama de Jabugo	7'00
Morella en manteca, de Jabugo	1'80	Macarrones	0'70
Maiz	5'00	Pimentón molido, dulce	5'00
Pimentón molido, picante	1'50	Patatas de cerdo saladas	2'00
Patatas de cerdo frescas	5'00	Queso de bola del 20 %	7'00
Queso de bola del 40 %	8'00	Queso de plato extra	0'15
Sal común	0'45	Sosa	16'00
Salchichón especial "Rizzo"	14'00	Salchichón primera "Rizzo"	13'00
Salchichón popular "Rizzo"	10'00	Salchichón corriente "Rizzo"	8'00
Salchichón de jamón	0'80	Tomates en conserva (español) lata de medio kilo	3'50
Tocino de cerdo fresco o salado	0'80	Trigo	0'70
Tomates en conserva lata de medio "Lukus"	1'50	Vino blanco corriente	1'10
Vino tinto "Toledano"	2'50	Vino dulce	1'20
Vinagre de yema	1'40	Velas del Barco	1'40
Patatas viejas	0'45	Patatas gallegas	0'55
Patatas frescas	0'70	Cebollas	0'70
Tomates del tiempo, de la Zona	1'00	Tomates del tiempo, canarios	0'70
Batatas	0'70		
CÁRNE DE VACA			
De primera calidad en un trozo o en filetes	5'80	De segunda calidad, con el 25 por 100 de hueso	4'00
CARNE DE CERDO			
Magro limpio o en filetes	5'00	Chuletas	5'00
Higado y pulmón	3'00		
PAN DE FAMILIA ESPAÑOL			
Pieza de mil gramos o dos de 500	0'80	PAN DE LUJO ESPAÑOL	
Pieza de 450 gramos o dos 225	0'5	PAN DE LUJO FRANCES O VIENA	
Pistoletes y molletes redondas de 400 gramos o dos de 200...	0'45	Molletes y vienas para desayuno	0'10

NOTAS. -- Estos precios del PAN se entienden en PANADERIAS, TIENDAS de ULTRAMARINOS y PUESTOS PUBLICOS, teniendo un recargo de CINCO CENTIMOS, por reparto a DOMICILIO, por cada KILO DE PAN DE FAMILIA O POR CADA 900 GRAMOS, en lo que se refiere al PAN DE LUJO, en DOS O VARIAS PIEZAS.

Los precios del PESCADO, están fijados en las carterías de la PESCADERIA. Las frutas y hortalizas, se fijan a diario en los distintos tableros del MERCADO DE ABASTOS, con arreglo a la entrada de estos artículos, de la ZONA O PENINSULA. CEUTA FEBRERO DE 1937

Falange Española de las JONS

ORDEN DEL DIA 4 DE FEBRERO DE 1937

Servicio para mañana

Jefe de Cuartel, y visitas de Hospital: Jefe de Falange, Aladro Cañadas.

Imaginería: Jefe de Falange, Claudio Homs.

Vigilancia a la llegada del vapor correo

Un subcabo y dos camaradas de la primera Falange tercera centuria de primera línea.

Visita de Hospital

Un cabo y un camarada de la primera Falange tercera centuria de primera línea.

Guardia en la Jefatura Local de F. E.

De 8 de la mañana a 8 de la noche: Un cabo y cuatro camaradas de la primera Falange tercera centuria de primera línea.

Servicio de noche

Jefe de Falange: Camarada Alfonso Moreno.

Vigilancia interior y exterior población: 27 camaradas.

Patrulla de vigilancia en interior de la población: 2 camaradas.

Patrulla de vigilancia en Jaldú: 2 camaradas.

Tercera Falange, segunda centuria de segunda línea.

Retén Cuartel: Un subcabo y cuatro camaradas de la primera Falange tercera centuria de primera línea.

Estos servicios deberán encontrarse montados a las 20'30 horas.

Lo que publico para general conocimiento y cumplimiento. El jefe local de Milicias, Enrique Catalán

¡ O J O !

Disponibles para entrega inmediata

MATA CHINCHES-mata moscas: "Mata Tot".

LEGIA LA MEJOR: "Pierrot".

JABON en polvo.

EFFECTOS NAVALES: Cables, guardacabos, grilletes, timones, escaleras para vapores, salvavidas, herramental para descargas, tanques para agua y gasolina. Grandes cuadernales, palancas americanas, palas, etc., etc.

CONTRATISTAS: Picos, palas, grampas para andamios, y otros varios.

TUBOS DE CEMENTO de la mejor calidad, de 10, 15, 20, 25, 30, 40, 50 y 60 de diámetro interior.

TARROS DE GRE propios para aceitunas y aceite barnizados interior.

LLAVES gran surtido para maquinaria y barcos.

VEHICULOS: Una "Chevrolet", un "Hutsson", un "Graham Peace"; cubiertas, macisos, ruedas y demás artículos como balles, motores de moto. Cadenas antiderraps, con surtido de piezas varias. Tuercas, tornillos, etc.

UNA BOMBA DE MANO surtidor para gasolina o petróleo con carrite para bidón.

UN CARRITO para idem sin bomba.

TUBOS de hierro de diferentes diámetros.

ARQUILLADAS completas para camiones y carrocería para la, desmontable.

GUARDABARROS para coche.

MESA ministro para escribir y banco recibidor para cuatro personas.

PUPITRES dobles para niños.

ENVASES. Centenares de bidones para aceite, galvanizados para gasolina o petróleo, de 400, 200, 50 y de 5 litros.

BOTELLAS vacías de varias clases, especialmente de un litro y de medio litro, blancas.

LOCAL para alquilar con fragua, taladro, yunque, barco y herramientas de taller.

OTROS locales con agua, luz y corriente industrial.

CASA JOSE MAS CARLES LLANO DE LAS DAMAS NI MELO
71.-TELEFONO, 56.-CEUTA

Aviso a los consumidores de la Leche Condensada

EL BEBE HOLANDES

Se pone en conocimiento del público en general, que a partir de esta fecha el precio de la lata de leche EL BEBE HOLANDES debidamente autorizado por la Junta de Subsidencias, ha sido fijado en 1.10 Ptas. la lata.

Estas latas continúan trayendo sus premios de costumbre

PEDIDAS EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA

Siempre fresca. Siempre igual

El Bebé Holandés no tiene rival

AGENCIA DE CEUTA: JAUDENES, 27.-TELEFONO 365

Lea usted siempre EL FARO DE CEUTA

Información general de Tetuán

Nota de la Intervención Regional

Denunciado a esta Intervención Regional de Yebala que el establecimiento de ultramarinos "La Lealtad", propiedad de doña Josefa Merlos Pérez, se había vendido un tarro de mostaza a precio excesivo, sin que haya motivos que justifiquen tal precio, se le imponen 250 pesetas de multa como primera vez.

Ruego a todos que ayuden a esta labor a la autoridad, denunciando cuantos casos de esta índole ocurran, para sancionar severamente los abusos que se cometen por comerciantes desaprensivos.

Tetuán 3 de febrero de 1937.
El Comandante Interventor Regional, JOSE FAURA.

Periodista francés

Con el propósito de recorrer toda la Zona en viaje de fines informativos, se encuentra en la capital del Protectorado la bella y notable escritora francesa, madame Bertrand de Jouvenel, de firma muy estimada en los medios periodísticos de la vecina nación y corresponsal viajera de una de las publicaciones parisienses más prestigiosas y leídas.

Nuestra distinguida compañera acudió a saludar a S. E. el Alto Comisario interino, señor Beigbeder, con quien sostuvo una entrevista de carácter informativo, efectuando por la tarde una visita al acuartelamiento del Grupo de Regulares de Tetuán número 1, en la Alcazaba, al Hogar Musulmán, a la Escuela de Artes Indígenas y a otros centros artísticos de nuestra ciudad. También estuvo a media tarde en el palacio de Sid Abdese lam El Hach, donde fué obsequiada con un espléndido te a usanza árabe.

Madame Bertrand de Jouvenel marchará en la mañana le hoy a Arcila, Larache y Alcazarquivir, y mañana, a Xauen, saliendo después a recorrer la zona oriental de nuestro Protectorado.

Saludamos con el mayor afecto a tan distinguida periodista, cuyas impresiones marroquíes habrán de ser muy interesantes, y deseamosle gratísima estancia entre nosotros.

Café marca "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 8 TETUAN

El viaje del "Magreb el Aksa"

Tras una travesía absolutamente feliz, la hermosa motonave en que efectúan su tradicional excursión religiosa a la Meca los peregrinos musulmanes de la zona española, ha arribado en la mañana de ayer al puerto de Trípoli, capital del protectorado italiano del mismo nombre en el norte de África, y cuyas autoridades han dispensado a tan distinguidos viajeros una recepción enteramente cordial.

Por noticias particulares recibidas en Tetuán y por la comunicación radiotelegráfica que el diario sostiene con el "Magreb el Aksa" la estación emisora de la Guardia Civil de nuestra ciudad sabemos que la travesía se efectúa en inmejorables condiciones y que todos los musulmanes que viajan a bordo de dicho buque gozan de un perfecto estado de salud.

Tras la escala de Trípoli, que se prolongó durante todo el día de ayer, el "Magreb el Aksa" prosiguió su ruta con dirección a Port Said.

Los que dan su vida por la Patria

A las nueve de la mañana de ayer se celebró en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias un solemnisimo funeral por el eterno descanso del alma del pundonoroso Teniente de Infantería, con destino en el Grupo de Regulares de Tetuán número 1, don Juan Sánchez Tirado, que falleció en brillantísima acción de guerra contra las hordas marxistas sucumbiendo heroicamente por Dios y por la Patria en el frente de Madrid el día 13 del pasado mes de enero.

El piadoso acto se vió muy concurrido. A rendir tributo a la memoria del heroico finado asistieron todos los jefes y oficiales de la bizarra Unidad a la que pertenecía el extinto, representaciones de otros Cuerpos de la guarnición y numerosos amigos particulares del Teniente Sánchez Tirado, que en vida supo conquistar generales aprecio por sus relevantes prendas de carácter y por el acrisolado y alto patriotismo que le ha llevado a encontrar la muerte en la heroica ofrenda de los inmortales de la nueva España.

Reciban sus distinguidas familiares y sus compañeros del

Grupo de Regulares de Tetuán nuestro más sentido pésame por la pérdida que experimentan.

NOTICIAS VARIAS

A las muchas felicitaciones que está recibiendo el ilustre Representante del Ministerio Público, en la Audiencia de Tetuán, don Francisco Villarejo de los Campos, Asesor Jurídico de Falange Española, por la reciente designación de que ha sido objeto de Jefe Territorial de Prensa y Propaganda de dicha organización patriótica para la zona y plazas de Soberanía, puede unir nuestro parabién, cordial y sincero, congratulándonos mucho de que puesto de tanto relieve y significación haya recaído justamente en persona de los merecimientos culturales y sociales del distinguido jurista.

—Procedente de España, y muy mejorado de la herida sufrida en el frente, se encuentra en la zona, habiendo marchado a Alcazarquivir, el pundonoroso Comandante del Grupo de Regulares de Larache, don Leonardo Roperio, a quien deseamos muy grata estancia entre nosotros y el total restablecimiento de su heroica dolencia.

—El próximo jueves, a las tres y media de la tarde, se celebrará en el campo de la Sociedad Hípica de Tetuán el interesante encuentro de fútbol entre los notables equipos locales "Magreb el Aksa" y Nacional, cuyo partido, que había de tener lugar el domingo anterior y que había despertado justificada expectación, fué suspendido a causa del mal tiempo.

La cantidad recaudada entre la colonia israelita de Alcazarquivir para contribuir al homenaje que ha de tributarse a nuestros hermanos los musulmanes, que tan heroicamente luchan junto al glorioso Ejército salvador, durante la próxima celebración de la Pascua de Aid El Kebir, y cuya suscripción quedará cerrada en toda la zona el próximo día 5, alcanza la cifra de pesetas 6.575.

La última lista publicada de lo recaudado en la Intervención Regional de Yebala, de Tetuán, con el mismo objeto, suma la cifra de pesetas 28.483'95.

—Tuvimos el gusto de saludar en Tetuán al notable escri-

tor, Cronista Oficial de Madrid, don Pedro de Répide, afiliado a Falange Española y que, millagrosamente, logró escapar del furor rojo en la capital de España.

Restablecido

Salió a la calle restablecido de la grave dolencia que le ha hecho guardar cama durante al gún tiempo el Jefe del Gabinete de Interpretación de la Alta Comisaría don Emilio Alvarez Tubau.

Nos alegramos deseándole al querido amigo un total y pronto restablecimiento.

Asistencia Social

Ingresos obtenidos por la venta de talonarios de sobrecargos obligatorios en las consumiciones de los establecimientos que se indican

- Café Colón, 20'00.
- Las Américas, 45'00.
- Los Andes de la Luneta, 20'00.
- Los Andes de la República, 20'00.
- Bar Nipón, 25'00.
- Peluquería de León, 10'00.
- Café El Norte, 20'00.
- Barbería de Paco, 10'00.
- Barbería el Siglo, 10'00.
- Círculo de Comercio e Industria, 10'00.
- Café la Parra, 30'00.
- Café la Plata, Plaza Abastos, 28'00.
- Café Jiménez, 100'00.
- Confitería la Campana, 15'00.
- Pensión la Esperanza, 30'00.
- Peluquería viuda Santorja, 10'00.
- Salón Español, barbería, 10'00.
- Barbería Salón Inglés, 10'00.
- Pensión Iberia, 45'00.
- Pensión Gambirinus, 10'00.
- Pensión la Estrella, 65'00.
- Restaurant la Alegría, 65'00.
- Café la Reforma, 10'00.
- Hotel Victoria, 65'00.
- Pensión la Africana, 30'00.
- Barbería Americana, 20'00.
- Café Levante, 10'00.
- Hotel Suizo, 65'00.
- Barbería Laó, 10'00.
- Tienda de Cirilo, 20'00.
- Café de Lulas, 15'00.
- Tienda de Luisa Galindo, 25'00.
- Barbería de Domínguez, 10'00.
- Barbería Galindo, 10'00.
- Barbería Ramos, 10'00.

SE TRASPASA EN TETUAN O LARACHE un magnífico y acreditado negocio. - Razón en esta Delegación, General Aranda, número 11, entresuelo 4

- Confitería Inglesa, 30'00.
- Confitería la Suiza, 15'00.
- Barbería Moderna, 20'00.
- Café, American Bar, 15'00.
- Barbería España, 10'00.
- Café Correos, 10'00.
- Casino Israelita, 5'00.
- Café La Jaulita, 5'00.
- Bar Rizo, 15'00.
- Café Imperial, 25'00.
- Café Moderno, 15'00.
- Café La Gran Peña, 50'00.
- Benzadon Hermanos, 10'00.
- Tienda David Benzaquen, 15'00.
- Tienda de Joaquín Guerra, 10'00.
- Cantina de José González, 15'00.
- Tienda de José Ventura, 15'00.
- Manuel García "Bar Retiro", 20'00.
- Confitería La Imperial, 20'00.
- Barbería Silva, 10'00.
- Café El Norte, 20'00.
- Pensión Bristol, 15'00.
- Peluquería Manolo, 30'00.
- Café Antiguas Ayala, 10'00.
- Peluquería Benzaquen, 20'00.
- Café Colonial, 20'00.
- Barbería de Castro, 10'00.
- Hotel Central, 65'00.
- Suma total pesetas, 1.685'00.
- Tetuán 3 de febrero de 1937.

Falange Española de las JONS

ORDEN DE LAS MILICIAS DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS JONS DE TETUAN

Adición a la orden del día 1 de febrero de 1937.

Art. único: A partir de esta misma fecha se tocará diama a las seis treinta y oración a las dieciséis y treinta, izándose y arriándose a dichas horas respectivamente, el pabellón nacional en el acuartelamiento de estas milicias.

Orden del día 3 de febrero de 1937

Art. único: El falangista Manuel Pérez Muñoz, sufrirá ocho días de arresto en el calabozo de este acuartelamiento por la falta de réplicas desatentas a un superior.

De dicho correctivo se harán las correspondientes anotaciones en la hoja de castigo del corregido.

El jefe de Milicias Comunicada: El Secretario Local de Milicias.

Servicio para el día 4

Jefe de Día: Subjefe de Falange, José Pérez Sánchez.
Imaginaria: Jefe de centuria, Eugenio Royana Moro.
Patrulla: Segunda Falange de la primera centuria.
Imaginaria: Tercera Falange de la primera centuria.
Corneta de guardia en el Cuartel Sanjurjo: Eduardo Ruiz González.

Imaginaria: Julio Eugenio Mingullón.
Guardia en el Cuartel Sanjurjo: Un cabo y cinco militantes.
Jefatura Territorial: Un subcabo y cuatro militantes.
Segunda centuria primera línea.

Visita de Hospital: Jefe de Falange, Rafael Lamet Escobar.
A las 21 horas será rfelevada la guardia del Cuartel Sanjurjo por un subjefe de escuadra y seis militantes de la Falange de patrulla de segunda línea.
A dicha hora será montada la guardia con dos militantes de la misma Falange en los Sindicatos.

Comida para hoy
Desayuno: Café con leche y panecillo.
Primera comida: Sopa de fideos con alubias, bistec rebozado y dátiles.
Segunda comida: Judías estofadas, albóndigas y café con leche.
El secretario local de Milicias

SE VENDE

una piara de cabras en buenas condiciones por no poderlas atender su dueño. Informarán: Plaza de Abastos, Café de Jiménez.—Tetuán.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 3 Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Basca)
Tintes sólidos, lavados en seco, especialidad en tintes para cueros

Lea EL FARO

Gran peluquería de señoras

Habiéndose trasladado a la Avenida de España, antigua fotografía Castro, los afamados onduladores de Barcelona, don Diego Cánovas y señora con los últimos adelantos en aparatos para ondulaciones con corriente y sin ella, no dejen de visitarlos, donde encontrarán esmero y prontitud en los trabajos.

AVENIDA DE ESPAÑA (Antigua fotografía Castro)

Compañía de Navegación Tirrenia

Servicio regular cada 20 días entre Génova, Palma de Mallorca, Tánger, Sevilla y viceversa.
Próxima salida de Tánger el día 23 de febrero para Palma de Mallorca y Génova con el vapor Italiano

"CITTA DI BENGASI"

Para tipo de flotes y pasajes:
EN TANGER, Ditta Achille Petri.
EN CEUTA, José Trujillo Zafra e hijos.

VIUDA DE SAMUEL SALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES
Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española "SHELL"
Participa al Comercio en General que la importante Compañía Naviera: **BLAND LINE** ha establecido un servicio de SEVILLA a CEUTA al precio de: **CUARENTA Y OCHO PTAS. TONELADA**
También admite carga para Melilla y otros puertos a precios muy reducidos.
Calle General Franco, 20. Ceuta. Apartado 53

¿Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?
Haga una visita a los Almacenes **EL PRECIO FIJO** donde siempre encontrará un buen surtido en pañería para trajes para caballero.

UNDEWDOOR

Participa al público que sólo con máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente la izquierda del escudo del seño «GASTAR TRUMP». Representante exclusivo de la marca UNDEWDOOR en España y Zonas del Protectorado Español. Descartada en absoluto de cuanto se diga en contrario exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la casa que las vende, sino de los concesionarios UNDEWDOOR.
PEDID FOLLETOS A **M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.**
Pablo Iglesias, 3. MELILLA.-CEUTA: Soberanía Nacional, 49.-Luneta, número 37 en Tetuán y Sanlúcar, 2 en Tánger

Cerámica de los Castillejos S. A.

REPRESENTACION DE CEUTA
Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra
Depósito: P. de Africa, 12, bajo. - Teléf. 4-0-3

CAFÉ VICENTINO BAR

Pastelería y Repostería.—Restaurant
Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moreno, pan caliente a todas horas
Servicio a domicilio.
Barriada de España, 110.—Teléfono, 478. Ceuta

¡Comerciantes! ¡Industriales!
¡Contratista de Obras, etc., etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible
Primo de Rivera, número 51.—Teléfono 583

SE ALQUILA

UN AMPLIO ALMACEN EN CEUTA EN SITIO CENTRICO
Para detalles dirigirse a las Oficinas de **BAEZA HERMANOS EN EL HOGAR MODERNO**

RAMON WEIL y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA **CERVEZA DAMM**
Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas
Agüas carbónicas y jarabes
VERMOUTH MARTINI & ROSS
Teléfono núm. 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

MENACHO LIBRERIA

Prensa Extranjera
Biblioteca Circulante
Figurines
Libros de Texto
Encargos rápidos
Cameons, 14. Teléfono, 535
CEUTA

Abuelo

No encargar nuestros trabajos sin antes visitar la **SASTRERIA Abuelo**
Encontraréis los mejores géneros de caballero para la actual temporada

Agencia DELGADO

Despachos de Aduanas.—Transportes y Consignaciones.
Casa en Tetuán
Cardenal Cisneros número 9

Gabaret Contador

GRANDES NEGOCIOS
Al servicio de Negocios y al de los establecimientos
Teléfono 2-6-7

JEREZ "LA RIVA"

CONAGUO "LA RIVA"

Para trabajos tipográficos **EL FARO DE CEUTA**

Macharnudo «LA RIVA»
Depositarlo en Ceuta AGENCIA PAUBLETS

EL FARO DE CEUTA

DESDE TETUAN

Una Comisión de notables musulmanes tetuaníes visita al Alto Comisario

Testimonios de gratitud por las facilidades concedidas a los peregrinos de la Meca

Al mediodía de ayer miércoles, una numerosa comisión de la cual formaban parte las personalidades más prestigiosas de las actividades musulmanas de nuestra ciudad y que ostentaba, no solo la representación del pueblo de Tetuán, sino la de sus correligionarios de toda la zona española de Marruecos, acudió, en unión del prestigioso Sidi Abdesselam Tensamani, al edificio de la Secretaría General, pasando seguidamente al despacho de S. E. el Alto Comisario interino, Teniente Coronel de Estado Mayor, don Juan Beigbeder, quien, como de costumbre, dispuso a sus ilustres visitantes una recepción cordialísima.

De dicha comisión musulmana de notables tetuaníes formaban parte nombres tan prestigiosos y de tan destacada solvencia en todos los órdenes como Sidi Abdeljalak Torres, Sidi Mohamed Gaillán, Sidi Abdesselam El Hach Sid Mohamed El Jati, Sidi Abdelrraman Ziu Ziu, Sidi Mohamed El Mud-den, Sidi Mohamed Fokai, Sidi El Hach Abdesselam Fassi, Sidi Abdesselam Tensamani, Sidi Abdesselam Agzul y otras personalidades más, cuyos nombres sentimos no recordar en este momento. A ellos se unió la figura venerable de S. E. el Gran Visir, Sidi Ahmed El Ganmia, cuando los delegados musulmanes pasaron a presencia del señor Beigbeder, acudiendo también a la entrevista el Ministro de España en Tánger, Interven-

tor de primera, honorario, don Juan Peche y Cabeza de Vaca. La comisión de notables tetuaníes, después de reiterar con efusión acostumbrada, sus sentimientos de solidaridad con el glorioso movimiento de reivindicación nacional, hicieron presente al señor Beigbeder, en términos muy emocionados, la profunda gratitud de los musulmanes de toda la zona por la labor constante de la primera autoridad española del Protectorado en favor del mundo islámico, y muy particularmente, en la ocasión actual, con motivo de las facilidades dadas con ocasión del viaje a la Meca de los peregrinos musulmanes, que según es sabido, efectúan su tradicional excursión religiosa a bordo de la hermosa motonave "Mogreb El Akka", puesta a disposición del Gobierno majzeniano por el Jefe del Estado Español, Generalísimo Franco.

Las expresadas personalidades musulmanas rogaron al Alto Comisario trasmitiese al glorioso Caudillo nacionalista los sentimientos de cariño, respeto y adhesión inquebrantable de los musulmanes de toda la Zona.

El señor Beigbeder mostrose muy sensible a esta nueva muestra de cariño y compenetración del pueblo musulmán de Marruecos con los intereses y las autoridades de la cruzada salvadora de España y de la civilización occidental, y tras expresar una

reiteración cada día más firme y avanzada en las pruebas de cariñosa confianza de la España nacionalista hacia sus queridos hermanos los marroquíes, que tan gallarda y noblemente saben responder a esa conducta, prometió dar cuenta seguidamente al Generalísimo Franco de los conceptos vertidos por sus distinguidos visitantes y de los sentimientos de gratitud del pueblo musulmán con ocasión del mencionado viaje a los santos lugares de la Arabia.

Terminada la entrevista, en los jardines de la Alta Comisaría obtuvo un grupo de los reunidos nuestro compañero Solano, siendo invitados a compartir tan honorable compañía los representantes de la Prensa española, árabe y francesa que se encontraban presentes en dicho acto.

Después de despedir a sus ilustres visitantes, quienes finalmente dijeron al señor Beigbeder que el pueblo musulmán de la Zona, y en nombre de todos, los habitantes de la capital del Protectorado ardían en deseos de efectuar una amplia demostración en masa de esos sentimientos de reconocimiento hacia nuestras autoridades, cuyo acto es posible que se lleve a efecto una vez que se encuentren en Marruecos los peregrinos de la Meca, muy satisfecho de la significación y alcance del acto que acababa de celebrarse.

Otras informaciones radiofónicas

ROOSEVELT DECLARA EL "ESTADO DE NECESIDAD" PARA ATENDER A LOS DAMNIFICADOS POR LAS INUNDACIONES

Nueva York, 3.—El Presidente Roosevelt ha declarado el "estado de necesidad" a fin de que se proceda a recaudar fondos, viveres y medicamentos para los damnificados por las recientes inundaciones.

LA POLITICA BELGA

El Rey confirma el sustituto de Vandervelde en el ministerio de Justicia

Bruselas, 3.—El Rey de Bélgica ha confirmado a M. Poite, en el ministerio de Justicia en sustitución de Vandervelde, que, como es sabido, presentó su dimisión.

El jefe del Gobierno belga, señor Van Zeeland manifestó, a los periodistas, que ya desde hacía tiempo Vandervelde había manifestado que le era imposible congeniar sus ideas socialistas con las funciones de ministro.

LOBOS A LOBOS SE MUERDEN

Largo Caballero a punto de ser arrojado del Gobierno y sustituido por Prieto

Roma, 3.—Noticias recibidas de Valencia informan que la tirantez entre los ministros del Gobierno rojo se ha acentuado en los últimos días.

En un Consejo de ministros celebrado hace días, Largo Caballero pidió poderes dictatoriales a lo que se opusieron terminantemente la mayoría de los ministros.

Se dice que Largo Caballero está a punto de ser eliminado y que para sustituirle será designado Indalecio Prieto.

EL KOMINTERN TRATA DE CREAR CELULAS COMUNISTAS EN LA S. DE N.

Ha enviado un delegado con mucho dinero para corromper a periodistas y funcionarios.

Roma, 3.—Se sabe que el Komintern ha designado a Socke-witow para tratar de crear células comunistas en la Sociedad de Naciones.

Parece ser que se le ha provisto de abundante dinero para corromper a los periodistas, funcionarios y toda clase de empleados del organismo ginebrino.

S. S. EL PAPA FUERA DE PELIGRO

Ciudad del Vaticano, 3.—S. S. el Papa sigue mejorando lentamente de sus dolencias. Los médicos que asisten al Santo Padre se muestran francamente optimistas considerando que el peligro ha desaparecido y que no se corre el temor de nuevas recaídas.

Esta mañana después de despachar con el Cardenal Pacelli, Secretario de Estado de la Santa Sede, el Sumo Pontífice recibió a varias personalidades eclesiásticas, que fueron a congratularse de su mejoría.

EL GOBIERNO ROJO SE DESHACE DE MUJERES Y NIÑOS ENVIANDOLOS A RUSIA

Salamanca, 3.—El Gobierno rojo de Valencia, con el pretexto de evacuar Madrid, está enviando a Rusia mujeres y niños.

En la última semana ochocientas noventa criaturitas fueron embarcadas con rumbo a Riga.

CERVANTES

Jueves 3 de febrero de 1937. Continúa de seis a doce Radio Films. (La marca gloriosa) presenta una comedia policiaca completamente de estreno y perteneciente a la producción de esta marca año 1937:

MI EX-MUJER Y YO

creación de la formidable pareja William Powell, Jean Arthur, secundados por un notable grupo de celebridades

MI EX-MUJER Y YO

no es una película policiaca más. No se trata de algo nuevo dentro de este género. Una verdadera creación de esa simpática y popular Asociación artística William Powell y Jean Arthur que dejará satisfecho al espectador más exigente. Completa el programa un interesante documental "Aventuras del cameraman"

Próximos estrenos: "Barreras infranqueables", en español por Paul Muni. "La flota celeste", con la gloriosa aviación italiana. "Orquídeas para tí", por John Boles y Jean Muir. "La ciudad canta", por Kiepara y Brigitte Helm.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL SEÑOR

D. Gregorio Arias Pedro-Arenas

Teniente de Regulares de Ceuta número 3, que murió por Dios y por la Patria el 22 de Enero de 1937 en el frente de Alhama de Graña a los 25 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos

R. I. P.

Su desconsolada madre doña Paula Pedro-Arenas Goico, sus hermanos don Tiburcio, don Juan, don Antonio, (ausentes), doña Paulina y don Dámaso; hermanas políticas, doña Carmen, doña Miguela (ausentes) y doña Concepción Palma, sobrina y demás familiares.

AL PARTICIPAR a sus amistades tan sensible pérdida, suplican una oración por el eterno descanso de su alma, y ruegan asistan al funeral que se celebrará el viernes día 5 de febrero a las 10 de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, por cuya favor le vivirán eternamente agradecidos.

Ceuta 4 de Febrero de 1937.

DOS SOLDADOS DE ITALIA

Por LUIS ANTONIO DE VEGA

Ya no me acuerdo dónde lei la triste historia de la triste princesa a quien de tanto llorar se le desprendieron los párpados, y así quedó para siempre con los ojos inmóviles y abiertos como los redondos ojos de mármol de las estatuas.

No de tanto llorar, pero si de vigilar tanto es como me parece que los ojos de Italia han quedado abiertos como los ojos sin párpados de la princesa.

Ojos vigilantes, ojos nautas de esta península estrecha y de tal forma marinera, que en los plenisferios parece que de un lado a otro se transparenta el mar, y se transparentaría si no fuera por esa espina dorsal, bucolica y brava del Apenino.

Si a Italia no debiéramos otras mercedes, para ganar cariño y simpatía españoles, bastaría con esta vigilancia de pastora de navios, con este mirar profundo e inteligente para el que parecen no guardar secretos ni las menos aviesas intenciones de pueblos y cancillerías.

Mientras Italia vigila no es fácil que se turbe la paz del mundo, ni siquiera que se turbe nuestra guerra, mezclando al vino fuerte de la desorbitada España el agua de las componendas, ni las hierbas malas que retoñan al otro lado del Pirineo, donde los apatridas miran estupefactos el jaque a Moscú que en el tablero de Europa da la buena Patria moviendo sus mejores afines sobre un mapa caliente y ensangrentado.

La alegoría de esta inteligente vigilancia italiana se hace tangible en la plaza de Venecia, no en el balcón del mundo donde hace 14 años suenan las bellas palabras que estremecen la tierra haciéndola más justa y más amable, sino en las graderías del imponente monumento de Victorio Manuel, donde reposa el Soldado Desconocido de una Italia cada día conocida más ventajosamente y al que dan guardia perpetua—guardia en el día y guardia en la noche, bajo el sol redondo y la lluvia terca—dos soldados de Roma.

Esta guardia humana conmueve más que la luz encendida bajo el arco de Triunfo de París, pues es como si la Italia viva dijera a la Italia que murió por hacer la Patria más grande y más bella, que sus hombres vigilan para que no se les convierta en un puñado de cenizas vanas lo que ayer era la conquista del norte irredento, y hoy un grandioso sueño imperial.

Es todo el Imperio: todo un pueblo espléndidamente gobernado quien vigila y custodia la gloria reciente de Italia en las personas de esos dos soldaditos que, en el día claro y en la cia

ra noche de Roma, dan guardia de honor a un honorable compañero; ni las flores que llevan en grandes brazadas las bellas romanas, ni los saludos respetuosos, ni las oraciones, que se dicen sin a penas mover los labios tienen la fuerza emotiva de la presencia de los dos soldados vigilantes a pocos pasos de un balcón que con razón ha sido clasificado como El Balcón del Mundo, y en el que la recia personalidad de Benito Mussolini gusta asomarse para arengar al Lacio con vocablos que muchas veces han sido mugas en las que han dispersado su furor humanicida los turbios hombres de la Rusia inmensa y mal regida y de sus cómplices agruados en los frentes Populares de los países que aún no han encontrado remedio contra la lepra roja.

Así, pues, como la princesa a quien se le desprendieron los párpados está Italia entera, con los ojos fijos como las piedras, mirando al Norte y al Sur, pero sobre todo mirando hacia Oriente. Mientras esta vigilancia existe, los españoles tenemos una almohada firme donde reposar nuestras cabezas, y en la dura hora presente un suelo igualmente firme donde puede cabalgar, persiguiendo al caballo de Atila, el caballo del Cid.

Ojos nautas de Italia, ojos que con su mirar abren surcos azules y maleables a una escuadra a la que nadie se atrevió a cerrar el canal de Suez, ojos de aire, porque se le vuelven azules de tanto mirar al Cielo poblado de velivolos italianos.

Ojos serenos y bélicos de Italia.

Y en las graderías del túmulo ciclópeo en el que entre blancas piedras y dorados bronceos reposa el Soldado Desconocido, dos soldados de Italia, en guardia perpetua, en guardia de noche, bajo el sol redondo y bajo la lluvia terca esperando a que el compañero muerto conteste: ¡Presente! si algún día le nece sita la patria, de la misma manera que toda la Buena España ha dicho ¡Presente! también, cuando se la ha reclamado para una guerra mal llamada fratricida, porque en último término es una guerra entre España y Rusia, entre la clara civilización latina y la barbaria asiática, con la bandera Bicolor en lo alto de los mástiles de los navios, y en lo alto de las catedrales de España.

JOSE MARIA GALLARDO DE SALA,

practicante, pone en conocimiento de su clientela que ha trasladado su domicilio a la calle Teniente Arrabal, 18, bajo izquierda (antigua calle de Los Remedios).—Teléfono, 728.

EL SEÑOR

Don Adolfo Jimenez Santos

SUBTENIENTE DE LA GUARDIA CIVIL

Entregó su alma a Dios Nuestro Señor después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

Sus desconsolados: esposa doña Manuela Berrocal Gómez; Madre política, hermanos, hermanos políticos, primos, sobrinos y demás parientes.

Al participarle tan sensible pérdida ruegan a Vd. asista a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 10'30 horas del día de hoy desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre donde se despedirá el duelo por cuyo favor les quedarán agradecidos.

El sepelio se organizará en el Puente del Cristo. Vivía: Morro B número 1.

Ceuta 4 de febrero de 1937

LISTA

- de donantes de Ceuta para el monumento que por suscripción nacional se erigirá al ilustre General Franco en el Ferrol, su pueblo natal Suma anterior, 1.664'65 ptas.
- D. César Franco Carballo, 2.
D. José Delgado Moreno, 2.
Doña Ana Abrición de Delgado, 1.
Srta. Anita Delgado Alarcón, 1 pta.
Srta. Lolita Delgado Alarcón, 1 pta.
Srta. Carmela Delgado Alarcón, 0'50.
Srta. Pepita Delgado Alarcón, 0'50.
D. Daniel San Bartolomé, 2.
Doña Dolores Boyer de San Bartolomé, 1.
D. Manuel Tobarra Jiménez, 2.
D. Isaac Alfón, 5.
Doña Luna Alfón, 5.
Srta. Mercedes Alfón, 1.
D. Yamin Alfón, 1.
Srta. Blanquita Alfón, 1.
D. Diego Pérez Carmona, 5.
Compañía Española Fomento Africa, 5.
D. Vicente García Arrazola, 5.
Doña Concepción Fernández de García, 2.
Srta. María de la Paz García Fernández, 1.
Srta. Africa García Fernández, 1.
D. Vicente García Fernández, 1 pta.
D. Bartolomé Ruiz Chacón, 5.
Doña Ana Ruiz de Befa, 5.
D. Carlos Mayorga, 2'50.
D. Amador Rey Sánchez, 2.
D. José Figuerola Alama, 5.
Doña María Barrón de Figuerola, 1.
Srta. Pilar Figuerola Barrón, 1.
Srta. Tomasa Figuerola Barrón, 1.
Srta. Carmen Figuerola Barrón, 1.
Doña Tomasa Ramos, 1.
D. Felipe Jiménez Martín, 5.
Doña Elvira Fuentes de Jiménez, 2.
D. Manuel Jiménez Fuentes, 2.
D. Alejandro Jiménez Fuentes, 2.
D. José de la Rubia Trujillo, 3.
Doña Amelia Rubia de Rubia, 1.
Srta. Manolita de la Rubia Rubia, 1.
D. Francisco Baeza Verdú, 5. 1 pta.

- Doña Petronilla Huesca de Baeza, 5.
D. Francisco Baeza Huesca, 5.
Doña Concepción Goyanarte de Baeza, 5.
Srta. Paquita Baeza Goyanarte, 5.
Srta. Conchita Baeza Goyanarte, 5.
Srta. Carmencita Baeza Goyanarte, 5.
Srta. Micaela Baeza Goyanarte, 5.
Niño Vicentito Baeza Goyanarte, 5.
D. José María Baeza Huesca, 5.
Doña María Natalia Herfrastie Baeza, 5.
Niño Pepito Baeza Harrasti, 5.
Niño Albertito Baeza Herrasti, 5.
Niña Mari-Tere Baeza Herrasti, 5.
Niña Elenita Baeza Herrasti, 5.
Doña Isabel Tendero Huesca, 5.
D. Constantino López de Pablo, 5.
Doña Priesca Núñez de López, 2'50.
Doña Olimpia López Núñez, 1.
D. Constantino López, 1.
D. Fernando Lacasi Morris, 1.
Doña María López de Lacaci, 1.
D. Luis Aznar Zubigaray, 1.
Doña Oliva Núñez de Aznar, 0'50.
D. Luis Aznar Núñez, 0'50.
D. Rafael Martínez, 1.
D. Manuel Ruiz, 1.
D. Federico Fernández, 1.
D. Juan García, 0'50.
D. Francisco García, 1.
D. Alfonso Martínez, 1.
D. José Vallejo, 1.
D. Jerónimo Trujillo, 1.
D. José Fernández, 1.
D. Juan Ros Montiel, 3.
D. Jesús Arizaga Gorbea, 5.
D. Alfonso Alvarez Adanza, 5.
D. Cándido Cerezo Sevilla, 5.
D. Emilio Guerra Vargas-Machuca, 5.
D. Joaquín Carmona García, 1.
D. Alejo Lladó Arensia, 1.
D. Emilio Alfaya Carmona, 1.
D. Antonio Galindo Ruiz, 1.
D. Antonio Crespo Ramirez, 1.
D. Eduardo Blanco Albéniz, 2.
D. Sebastián Gamba Vento, 2.
D. Manuel Villalva Cubillo, 2.
D. Enrique Lara Gómez, 2.
D. José Ortega Derqui, 2.
D. Victoriano Blanco Aldea, 1.
D. Francisco Viñolo Enrique, 1 pta.

- D. Emilio Nogaburo Vara, 2.
Doña Catalina Guerra Pon, 1.
Niño Juanito Antoinio Olmo Vázquez, 0'50.
Niña Isabelita Olmo Vázquez, 0'50.
D. José Olmo Zaya, 1.
Doña María Vázquez del Olmo, 1.
Doña Dolores Meléndez de Fuentes, 2.
Doña Ana Diaz Navas, 1.
D. Cecilio Rodríguez Rodríguez, 2.
Doña Adelina Wolgerchaffén, 1 pta.
D. Gabriel Rodríguez Wolgerchaffén, 0'50.
Niño Adolfo Rodríguez Wolgerchaffén, 0'50.
Srta. Palmita Rodríguez Wolgerchaffén, 2.
D. Enrique Frerre López, 3.
D. Abraham Gabizón, 5.
Rev. PP. Agustinos, 5.
Srta. Pilar Diaz Guzmán, 5.
D. Luciano Alcalá Saito, 5.
D. José Manuel Prado, 2.
D. Salvador Manuel Márquez, 2 ptas.
D. Augusto Saz Souvequeiro, 1'50.
Doña Carmen Manuel Márquez, 1'50.
D. Eduardo Santacruz, 1.
Doña María Manuel Márquez, 1 pta.
D. Vidal Vicioso Pulido, 1'50.
Doña María Sánchez de Vicioso, 1'50.
Doña Engracia Vicioso viuda de Clavijo, 3.
D. Diego Clavijo Vicioso, 1.
Srta. Juanito Clavijo Vicioso, 1.
Suma y sigue: 1.949'15 pesetas

SALON APOLO

Hoy 3 de febrero de 1937 Estreno de la gran producción de Artistas Asociados

EL REY SOLDADO

por el gran actor Emil Jannings el coloso de la pantalla creador de tantos rols magníficos, que vuelve a nosotros en esta gran producción alemana que rebasa los límites de cuanto se ha hecho en este género

Próximamente la producción Radio Films "Las cuatro hermanitas", con Katherine Henbur

!!! INTERESA SABER !!!

Recientes estadísticas nos demuestran que la generación pasada era más vigorosa que la actual y de ahí su larga longevidad; uno de los motivos que se atribuyen es a la alimentación. LA BATATA fué uno de los alimentos predilectos de nuestros antepasados; siendo ésta ENDULZADA, SELECCIONADA y ELABORADA por expertos técnicos sus propiedades vitamínicas son formidables. !!!LA BATATA SANTA ANA reúne estas cualidades!!!

Dulces de Batata "SANTA ANA"

de los

Establecimientos "SANTA ANA"

De A. Villegas. SEVILLA

Pídala a su proveedor.

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

CUADRO DE MARCHA Y HORARIO DE TRENES A PARTIR DEL DIA 1 DE JUNIO DE 1936

Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruce	Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruce
Tren Mixto núm. 81					Tren Mixto núm. 82				
Tetuán	8'18		8'26		Ceuta	8'30		8'38	
Malalien	8'25	1	8'26		Miramar	8'37	1	8'38	
Rincón	8'46	1	8'47		Castillejos	8'48	1	8'49	
Negro	9'07	1	9'08		Riffien	8'54	3	8'57	
Riffien	9'18	1	9'19		Negro	9'06	1	9'07 X. M. 31	
Castillejos	9'24	1	9'25		Rincón	9'27	1	9'28	
Miramar	9'35	1	9'36		Malalien	9'48	1	9'49	
Ceuta	9'41				Tetuán	10'06			
Tren Correo núm. 1					Tren Correo núm. 2				
Tetuán	13'14	1	13'15		Ceuta M. España	13'50		13'50	
Malalien	13'33	1	13'34		Ceuta E.	13'54	2	13'56	
Rincón	13'52	1	13'53		Miramar	14'01	1	14'02	
Negro	14'02	1	14'03		Castillejos	14'11	4	14'15 X. C. 1	
Riffien	14'07	4	14'11 X. C. 2		Riffien	14'19	1	14'20	
Castillejos	14'20	1	14'21		Negro	14'29	1	14'30	
Miramar	14'25	2	14'27		Rincón	14'48	1	14'49	
Ceuta	14'31				Malalien	15'06	1	15'07	
Tren Mixto núm. 33					Tren Mixto núm. 34				
Tetuán	17'45		17'45		Ceuta	16'53	1	16'54	
Malalien	18'00	2	18'02 X. M. 34		Miramar	17'04	1	17'05	
Rincón	18'22	1	18'23		Castillejos	17'10	1	17'11	
Negro	18'42	1	18'43		Riffien	17'20	1	17'21	
Riffien	18'52	1	18'53		Negro	17'41	1	17'42	
Castillejos	18'58	1	18'59		Rincón	18'01	1	18'02 X.M. 33	
Miramar	19'09	1	19'10		Malalien				
Ceuta	19'15				Tetuán				

Tetuán 24 de junio de 1936